

„Peter und Paul“

Petrus, ein einfacher Fischer,

Paulus, ein hochgebildeter Theologe,



gründeten und prägten viele der ersten christlichen Gemeinden. Sie sind beide in Rom hingerichtet worden.

Das Petrusgrab liegt unter der Peterskirche auf dem Vatikanhügel, Paulus ist in der gleichnamigen Kirche St. Paul vor den Mauern begraben. Petrus steht für das Papstamt, deshalb ist es für Rom bedeutsam, dass sich dort sein Grab findet.

Paulus ist nach dem Bericht der Apostelgeschichte als Gefangener, der auf Grund seines römischen Bürgerrechts an den Kaiser appelliert hatte, in Rom angekommen. Über seinen Tod findet sich jedoch kein Bericht mehr.

Petrus und Paulus stehen auch für den konfessionellen Gegensatz zwischen der katholischen Papstkirche und der von Paulus entwickelten Theologie der Rechtfertigung, an der sich die lutherischen Kirchen orientieren. Petrus ist Patron der Fischer, deshalb gibt es in einigen Gegenden Schiffsprozessionen mit einem Petrusbild.

- -Wandertag der katholischen Frauenbewegung Heilbrunn- -

Die katholische Frauenbewegung plant einen Wandertag,

am **Samstag, den 25. Juni** nachmittags

vom Haus der Frauen in St. Johann b. Herberstein zum Heiligen Grab.

Abfahrt ca. 13.00 Uhr Dorfplatz Heilbrunn

Anmeldungen : Hofer Grete 03179-8310

Haberl Johanna 03174-3356